

---

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

---

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

---

作業前は、『事前打合せ』  
作業中は、『周囲の安全』を確認しましょう

---

積み降り作業中の、  
荷台からの墜落・転落に注意しましょう

---

ハウス、トイレの積み降ろし作業時の  
脚立・屋根からの転落に注意しましょう

---

住宅街の交差点  
「飛び出してくるかもしれません」・・・最徐行しましょう

---

住宅街を走行するときは、十分にスピードを落として走行しましょう

---

## 札幌 転落か？ 男性意識不明の重体

2020年06月19日 07時16分

18日午後4時ごろ、札幌市の住宅の敷地で「けがをした人がいる」と消防に通報がありました。現場には、隣の家に住む男性（79）がけがをして倒れていて、病院に運ばれましたが意識不明の重体だということです。近くにはアマチュア無線用とみられる鉄塔があり、地面に部品のようなものが落ちていたということです。また、男性は「安全帯」と呼ばれる転落防止用のベルトをしていたということです。警察は何らかの作業中に鉄塔から転落したか、落ちてきた部品に当たったかしたとみて調べを進めています。

---

## 住宅街 停まっていた車を避けようと・・・ ブロック塀にトラック突っ込む

2020/6/18(木) 17:27

18日午前10時ごろ、愛知県で中型トラックの男性運転手から「事故を起こした」などと110番通報がありました。警察が駆けつけると、中型トラックが住宅のブロック塀に突っ込んでいたということです。当時、住宅には人はおらず、男性運転手にもけがはありませんでした。

事故を目撃した人は「その瞬間を見ていました。車が止まっていて、それをよけて元の車線に戻った車があるまま突っ込んだ」と話していました。

男性運転手が反対車線から元の車線に戻る際にハンドルを切り過ぎたとみて当時の状況を調べています。